

さくらだより

やがて大きな花が咲く

葛北大会で敗れた野球部の最後のミーティングで、引退する選手から「この後は、これまで応援し支えてくれた家族やまわりの皆さんに恩返しをしたい。」という話があったそうです。しっかりとした目標を持ち、3年間汗や泥にまみれ努力をした結果、報われなかった中学3年生。ともすると自暴自棄になってしまいそうな彼らからこんな言葉が聞けるとは…。その心の成長に大きな賞賛の拍手をおくりたいと思います。そして、彼らから勇気や感動をもらった私たち教員たちこそ、彼らに恩返しをしなければならないとあらためて考えました。

野球部以外の部活動についても、7月18日から、引退をかけた最後の葛北大会・県大会が始まります。これまでの努力は自分自身が一番わかっていますが、必死に応援していた家族や友人、教員だってみなさんの努力を知っています。結果は二の次、まずは、自分の生きざまとこれまでの努力に自信を持つこと。そして堂々と戦い、立派に引退の日を迎えてください。

いよいよ45日間の夏休みに入ります。引退した3年生も、バトンを受け渡された1・2年生も、＜自分の力＞を伸ばす時です。勉強でも、部活動でも、社会人としての行動でも、やがていつの日かその力が発揮できるよう、自分を磨きましょう。

『何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。』マラソンの高橋尚子選手が、監督からよく言われた言葉だそうです。夏休みを迎える二中生全員にこの言葉を贈ります。

校長 染谷 篤

～部活動の主な結果～

○陸上 全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会出場

(敬称略)

(男子) 共通400m 13位中村修也、共通800m 鈴木直樹、3000m 吉岡拓哉

(女子) 共通200m 5位菅井沙桜里、100mH 松橋まのか

～葛北大会壮行会～ (写真①)

7月3日午後、11日から始まる「葛北総合体育大会」の壮行会が体育館で行われました。

3年生にとって集大成の大会です。それぞれの「思い」が込められた大会になると思います。また、26日に行われる千葉県吹奏楽コンクールに音楽部が出場します。当日、演奏する曲を一部演奏しました。最後に代表生徒2名によるお礼の言葉には、それぞれの部活動で3年間の思いが込められていました。日頃の練習の成果を十分に発揮する大会・コンクールになることを期待しています。

～野田市PTAバレーボール大会～ (写真②)

5月15日に始まったPTAバレーボールも7月4日(土)に野田市総合公園体育館で大会が行われました。1回戦南部小と対戦し、0-2で惜敗しました。当日、応援係、生徒、PTA本部の皆さんに声援をいただき、精一杯プレーすることができました。応援ありがとうございました。今後、仲ブロックPTAバレーボール大会に向けて、9月より練習を再開します。

～2年生応急手当講習会～ (写真③)

7月6日6校時に体育館で野田消防署中央分署の方を講師に応急手当について学習しました。緊急時に他者に応援を求め、心肺蘇生等の対応を適切に指導いただきました。



①葛北壮行会



②PTAバレーボール大会



③救急手当講習会



④情報モラル講演会

～3年生修学旅行～

7月5日～7日の3日間、「奈良・京都方面の修学旅行」を実施しました。1日目は奈良で学級別行動、2日目は京都市内班別行動、3日目は京都市内学級別行動を行いました。3日間とも雨でしたが、バスやジャンボタクシーの移動のため、他の学校に比べ、負担は少なかったようです。社会科の教科書や歴史的な資料で見る歴史的建造物も、実際に奈良・京都で見学するとその価値に圧倒された生徒は多かったようです。古都の町並みで見つけたお土産も修学旅行を振り返る大切な思い出の一つになりました。



修学旅行(北野天満宮)

～情報モラル教室～(写真④)

7月11日にeネットキャラバンの宇津木麻也子様を講師に「インターネットの安心安全な使い方」を講演いただきました。40名の保護者も参加し、スマホ等の情報機器の正しい使い方、依存症の回避等、中学生の実態に合わせてお話しいただきました。講演後、講師の方が、保護者に直接お話しされる場面もありました。

～夏休みの行事予定(7月後半～9月)～

日	曜	行 事	日	曜	行 事
18	土	葛北総合体育大会～22日	21	金	職員会議、漢字検定
21	火	3年生三者面談～31日	22	土	野教研、教育講演会
27	月	千葉県中学校総合体育大会～31日	23	日	駅伝合宿～26日(福島県磐梯方面)
30	木	校内研修会(職員)	24	月	1年生学習相談会～25日
8月			25	火	3年生学習会～27日
1	土	みこしパレードパトロール	28	金	3年生実力テスト
3	月	1年学習相談会、2年学習会～4日	9月		
5	水	女子ダンス練習～7日	1	火	礼会、給食なし、諸活動停止
8	土	七夕祭りパトロール	2	水	弁当の日、生徒会立候補受付
20	木	2年生学習相談会～21日	3	木	集金日④、防災訓練

～学習相談会・学習会の実施～

各学年で夏季休業中に学習相談会や学習会を実施します。1、2年生は補習や課題への取り組み、3年生は実力テスト対策等各学年で取り組みます。ご家庭では、夏休みの宿題への取り組みだけでなく、2回実施した定期テスト等を分析し、理解が不十分な内容を復習するようご協力をお願いします。

～体育祭の準備始まる～

9月26日に行われる体育祭に向けた準備が3年生を中心に始まります。今年も創意工夫が盛り込まれたダンスが展開されます。また、応援看板も生徒が製作します。夏休み中、生徒と教師が協力し活動します。当日には、保護者・地域の方に二中学生に活活ある姿をご覧ください。改めて、「さくらだより」9月号で案内いたします。

【葛北大会日程・会場】

部活動	日	18	19	21	22	23	葛北大会の日程・会場 水泳、野球は終了しました。
	曜	土	日	火	水	木	
サッカー			◎	◎	◎	◎	南流山中、野田市総合公園他
陸上		◎					野田市総合公園陸上競技場
男子テニス		◎					流山市運動公園野球場
女子テニス		◎					野田市総合公園庭球場
バスケット		◎	◎		◎		流山市運動公園体育館
バレーボール		◎	◎				北部中
バドミントン		◎	◎				7/18西初石中、7/19西武台千葉中
卓球		◎	◎				野田市総合公園体育館
柔道		◎					野田市総合公園体育館柔剣道場
剣道		◎	◎				野田市立第二中学校体育館

◎葛北大会日程 ※詳細は、部顧問より連絡いたします。

※第二中学校ホームページ「<http://schit.net/noda/jhdaini/>」をご覧ください。行事予定や学校行事等、定期的にホームページを更新しています。

○土曜授業⑤

6月27日(土)に千葉県教育庁調べ学習を行い、解答を

導きました。この後、廊下で待つ先生方(左)に確認してもらいます。どの学年も意欲的に学習しました。早く終わったグループは、漢字検定の問題に取り組みます。学年や個人によって、学習する内容は異なります。国語は学級単位ですが、工夫した学習形態を展開しています。



〈廊下でチェック〉



〈協同学習〉